



el Día | DOMINGO 24 DE MARZO DE 2024 |

SUCESOS GRÁFICOS | II

Minera Los Pelambres pone en marcha la primera planta desalinizadora para la minería de la zona central de Chile

Con la presencia del Presidente de la República, Gabriel Boric, y la participación de más de 370 invitados, Minera Los Pelambres puso en marcha la Planta Desalinizadora que forma parte del Proyecto INCO, el que considera también una nueva línea de molienda. En la oportunidad, el Presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada, anunció también el inicio de las obras del proyecto que duplicará la capacidad de la actual planta y que considera una inversión de US\$1.000 millones.



En el evento el Presidente Boric, anunció que el 15% de la capacidad de la desalinizadora del proyecto INCO se utilizará para producir agua para consumo humano, gracias a una planta de tratamiento que se instalará en Los Vilos.



Alejandro Vásquez, gerente General de MLP; Constanza Espinosa, seremi de Minería Región de Coquimbo; Nahín Salinas, director de ACESA AG; Carola Campero, subgerente de Empleabilidad Minera Los Pelambres; Juan Manuel Fuenzalida, diputado Región de Coquimbo; Matías González, presidente ACESA AG.



Fernando Velasco, jefe de Relacionamiento Institucional de MLP; Nataly Carvajal, Delegada Presidencial Provincial de Choapa; Pablo Pinto, rector Santo Tomás sede La Serena y Ovalle.; Rodolfo Sepúlveda, Gerente Regional Cámara Chilena de la Construcción; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Iván Arriagada, Presidente Ejecutivo de Antofagasta Minerals y Denis Cortés, alcalde de Illapel.



Bernardo Leyton, alcalde de Canela, María Loreto Mery, Directora Nacional DOH, Marisol Díaz, gerenta de Asuntos Públicos de MLP, Javier Sandoval, Seremi de Obras Públicas y Cinthia Álvarez, directora regional de Aguas.



Francisco Brizuela, Seremi Trabajo y Previsión Social; Daniel Núñez, senador; Aurora Williams, ministra de Minería, junto al Gobernador Marítimo de Coquimbo, Ricardo Alcaino y Capitán de Puerto, Los Vilos, Juan Pablo González.



Christian Gross, alcalde de Los Vilos, Matías Walker, senador, Huda Rivas, directora Ceduc Choapa, Cristina Frost, directora del liceo Federico Lohse de Los Vilos y el senador, Sergio Gahona.



Delegado Presidencial Regional, Gelo Luna, junto a la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, María Fernanda Glaser, la Seremi de Economía Pía Castillo y el Seremi de Medioambiente, Leonardo Gros.